

La Fondation Banque Populaire du Sud prime le Centre Permanent d'Initiatives pour l'Environnement du Haut-Languedoc

La Fondation Banque Populaire du Sud vient d'attribuer 3000 € au CPIE du Haut-Languedoc pour l'aider à mettre en place un rucher pédagogique au cœur d'un ESAT, au bénéfice des travailleurs handicapés.

Le projet « Construire et essaimer » porté par le CPIE du Haut-Languedoc fait partie des six initiatives récompensées par la Fondation Banque Populaire du Sud dans la catégorie Insertion par l'emploi et l'entrepreneuriat. Les CPIE s'impliquent dans le développement durable des territoires, au service d'une gestion humaniste de l'environnement. Celui du Haut-Languedoc a imaginé le projet « Construire et essaimer » afin de concilier la préservation d'insectes pollinisateurs et la mise en place d'une nouvelle activité au sein de l'ESAT Le Garric à La Salvetat-sur-Agoût. Des formations dispensées aux travailleurs handicapés leur permettent de monter en compétences et de s'ouvrir vers l'extérieur.

Trois ruches ont été inaugurées en octobre 2019. La Fondation BP Sud, soutien de la première étape du projet, appuie l'étape suivante : poursuite des sessions de formation à destination des travailleurs handicapés de l'ESAT et de leurs encadrants pour viser l'autonomie totale en terme de gestion de ruche. Le CPIE va aussi continuer à accompagner l'activité de fabrication de ruche au sein de l'atelier menuiserie ainsi qu'à animer des journées d'ouverture du rucher au grand public.

La Fondation d'entreprise Banque Populaire du Sud a octroyé au total 57000 euros en décembre 2019 à 29 projets associatifs répartis dans trois domaines d'activité : 1/ Innovation sociale et environnementale (13 lauréats) ; 2/ Insertion par l'emploi et l'entrepreneuriat (6 lauréats) ; 3/ Patrimoine Culturel local (10 lauréats).

CPIE Haut-Languedoc : François Picaud, 04 67 97 51 16.

À propos de la Fondation Banque Populaire du Sud

La Banque Populaire du Sud a lancé sa fondation d'entreprise en 2013 pour soutenir les associations et les jeunes dans sa région. La fondation permet à la Banque de renforcer son engagement sociétal et d'exprimer l'esprit coopératif qui anime ses sociétaires et ses collaborateurs.

Pour mener sa mission, la fondation bénéficie d'un budget de 180000 euros par an. Elle est présidée par Olivier Gibelin, vice-président du conseil d'administration et président du comité sociétariat de la Banque Populaire du Sud.

Depuis 2018, la fondation BPS a ouvert son champ d'intervention à l'insertion professionnelle et à l'innovation sociale et environnementale. Elle continue son action en faveur du patrimoine local et des initiatives jeunes. Elle soutient des actions qui véhiculent des valeurs dans lesquelles les collaborateurs de la Banque, les sociétaires, les clients et les partenaires se retrouvent : la solidarité, l'attachement au territoire, la préoccupation environnementale, l'esprit d'entreprendre.

>>> fondation-bpsud.fr • fondation@sud.banquepopulaire.fr

contacts presse